4 Piéces
126 m?
Réf. 85268680
1650 000 €

Paris 3Eme
Appartement a vendre (75003)
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Situé au coeur du quartier historique du Marais, a quelques pas du
célebre marché des Enfants Rouges et de la rue de Bretagne, cet
appartement exceptionnel de quatre pieces offre un mode de vie idéal
dans un environnement prisé.Au 3éme et dernier étage d'un bel
immeuble parfaitement entretenu, ce joyau de 126m2 au sol (115m2
Carrez) a été entierement rénové par un architecte.ll se compose d'une
piece de vie baignée de lumiere naturelle grace a ses ouvertures
nombreuses et ses beaux volumes, intégrant également une cuisine
sur-mesure entierement équipée.Une premiere suite avec un dressing

et ...

At the heart of the historic Marais area, near the famous Enfants Rouges
marketplace and Rue de Bretagne, this exceptional apartment offers an ideal
lifestyle in a coveted sector.On the 3rd and top floor of a magnificent and

well-maintained building, this 126m? (1,356 sq ft) gem of a property (114m2 or
1,227 sq ft floor surface) has been renovated throughout by an interior designer. It
features a living room bathed in natural light thanks to the fantastic volume including
a fully equipped bespoke kitchen. First suite with a walk-in wardrobe and a

bathroom. Upstairs is a second bedroom with ...

BARNES LE MARAIS
125, Rue Vieille-du-Temple - 75003 PARIS 3EME
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